

# PEMDES

## Dukung Asta Cita Polres Ponorogo Gelorakan Swasembada Pangan

Achmad Sarjono - [PONOROGO.PEMDES.WEB.ID](http://PONOROGO.PEMDES.WEB.ID)

Nov 6, 2024 - 09:54



PONOROGO - Polres Ponorogo Polda Jatim terus menggelorakan Swasembada pangan untuk mewujudkan ketahanan pangan Nasional sebagaimana program Presiden RI, Prabowo Subianto.

Kali ini Polres Ponorogo melalui Polsek Badegan, mengajak masyarakat

mengolah lahan - lahan kosong yang berada di lingkungan warga masing - masing untuk menanam Jagung dan tanaman pangan lainnya.

Dipimpin langsung Kapolsek Badegan, AKP Haryono bersama sejumlah anggota Polsek Badegan turut berpartisipasi dalam kegiatan penanaman benih jagung di Dukuh Badegan, Desa Badegan.

"Aksi ini merupakan dukungan terhadap program swasembada pangan sejalan dengan program 100 hari Bapak Presiden yang berfokus pada pencapaian "Asta Cita" demi kemajuan bangsa, " ujar AKP Haryono, Selasa (5/11).

Kegiatan ini melibatkan langsung warga setempat, yang dengan antusias menyambut kehadiran aparat kepolisian.

Dalam suasana gotong royong, warga dan anggota Polsek Badegan bekerja sama menanam bibit jagung di lahan-lahan yang telah dipersiapkan.

"Program ini diharapkan mampu meningkatkan produktivitas pertanian lokal serta memperkuat ketahanan pangan,"tambah AKP Haryono.

Sementara itu Joko Suseno, salah satu warga Desa Badegan memberikan apresiasi atas kerjasama dengan Polsek Badegan dalam menanam jagung di lahan milik warga.

"Sinergi seperti ini sangat kita harapkan,"katanya.

Joko mengaku bahwa masyarakat menjadi lebih aman dan nyaman dengan kehadiran aparat keamanan yang bukan hanya pada kegiatan formal.

Di tempat terpisah, Kapolres Ponorogo, AKBP Anton Prasetyo menekankan pentingnya sinergi antara aparat dan masyarakat dalam mendukung ketahanan pangan yang berkelanjutan.

"Dengan keterlibatan Polri dalam kegiatan seperti ini, masyarakat diharapkan semakin termotivasi untuk terus mengembangkan potensi pertanian yang dimiliki,"pungkas AKBP Anton.(\*)